



BCS Certification

GROUPE GENESIENNE

Ce certificat est attribué à
The following certificate is assigned to

BIEE

**Siège social / The head office : 8 Allée Ampère, ZAC du Bec
42500 LE CHAMBON FEUGEROLLES**

BCS certifie que le Système de Management de l'Organisme mentionné ci-dessus a été évalué et jugé conforme aux exigences des normes ci-dessous :
BCS certifies that the management system mentioned above has been evaluated and assessed to meet the requirements of the following standards:

NF EN ISO 9001 : 2015

Pour le périmètre de certification suivant / *For the following certification scope :*

Étude, conception, réalisation d'armoires électriques sur mesure, installation/câblage sur site client, modification sur installations existantes.

Study, design, construction of custom-made electrical cabinets, installation/wiring on clients' premises, modification of existing systems.

Sous réserve d'un fonctionnement continu et satisfaisant du système de management de l'organisme, la validité du présent certificat dépend de la validité du certificat principal :
Subject to continuous and satisfactory operation of the management system, the validity of this certificate depends on the validity of the main certificate :

12/12/2025

Jusqu'au / Until

12/12/2027

Numéro de certificat / *Certificat number :*
241213-C3489A-2

Date d'émission / *Issuing date:*
12/12/2025

Frédéric SPECIALE
Directeur des opérations / *Director of operation*

cofrac
CERTIFICATION
DE SYSTÈMES
DE MANAGEMENT
N°4-0062
Portée
Disponible sur
www.cofrac.fr



BCS Certification

GROUPE GENESIENNE

Ce certificat est attribué à
The following certificate is assigned to

ELS

**Siège social / The head office : ZAC L'Horme les Sources, 150 rue Colonel
Lemaire 42160 ANDRÉZIEUX BOUTHÉON**

BCS certifie que le Système de Management de l'Organisme mentionné ci-dessus a été évalué et jugé conforme aux exigences des normes ci-dessous :

*BCS certifies that the management system mentioned above has been evaluated
and assessed to meet the requirements of the following standards:*

NF EN ISO 9001 : 2015 - NF EN ISO 14001 : 2015

Pour le périmètre de certification suivant / *For the following certification scope :*

Étude, mise en place et maintenance d'installations photovoltaïques.

Study, implementation and maintenance of photovoltaic systems.

Sous réserve d'un fonctionnement continu et satisfaisant du système de management de l'organisme,
la validité du présent certificat dépend de la validité du certificat principal :

*Subject to continuous and satisfactory operation of the management system,
the validity of this certificate depends on the validity of the main certificate :*

12/12/2025

Jusqu'au / Until

12/12/2027

Numéro de certificat / *Certificat number :*

241213-C3489A-3

Date d'émission / *Issuing date:*

12/12/2025

Frédéric SPECIALE

Directeur des opérations / *Director of operation*

cofrac
CERTIFICATION
DE SYSTÈMES
DE MANAGEMENT
N°4-0062
Portée
Disponible sur
www.cofrac.fr



BCS Certification

Ce certificat est attribué à
The following certificate is assigned to

GROUPE GENESIENNE

Siège social / The head office : 8 Allée André-Marie Ampère

42500 LE CHAMBON FEUGEROLLES (ISO 9001 V2015)

Sites : BIEE : 8 Allée Ampère, ZAC du Bec 42500 LE CHAMBON FEUGEROLLES (ISO 9001 V2015)

ELS : ZAC L'Horme les Sources, 150 rue Colonel Lemaire 42160 ANDRÉZIEUX BOUTHÉON (ISO 9001/14001 V2015)

SICAF : 5 Rue Julien Chomienne, ZAC des Acieries 42400 SAINT CHAMOND (ISO 9001 V2015)

BCS certifie que le Système de Management de l'Organisme mentionné ci-dessus a été évalué et jugé conforme aux exigences des normes ci-dessous :

BCS certifies that the management system mentioned above has been evaluated and assessed to meet the requirements of the following standards:

NF EN ISO 9001 : 2015 - NF EN ISO 14001 : 2015

Pour le périmètre de certification suivant / For the following certification scope :

Groupe Genésienne : Étude, conception, production et installation d'équipements électriques industriels et tertiaires. (ISO 9001 V2015)

BIEE : Étude, conception, réalisation d'armoires électriques sur mesure, installation/câblage sur site client, modification sur installations existantes. (ISO 9001 V2015)

ELS : Étude, mise en place et maintenance d'installations photovoltaïques. (ISO 9001/14001 V2015)

SICAF : Étude, conception, réalisation d'armoires électriques sur mesure, installation/câblage sur site client, modification sur installations existantes. (ISO 9001 V2015)

Genesienne Group : Study, design, creation and installation of industrial and tertiary electrical equipment. (ISO 9001 V2015)

BIEE : Study, design, construction of custom-made electrical cabinets, installation/wiring on clients' premises, modification of existing systems. (ISO 9001 V2015)

ELS : Study, implementation and maintenance of photovoltaic systems. (ISO 9001/14001 V2015)

SICAF : Study, design, construction of custom-made electrical cabinets, installation/wiring on clients' premises, modification of existing systems. (ISO 9001 V2015)

Sous réserve d'un fonctionnement continu et satisfaisant du système de management de l'organisme, ce certificat est valable à partir du :

Subject to continuous and satisfactory operation of the management system, this certificate is available from:

12/12/2025

Jusqu'au / Until

12/12/2027

Numéro de certificat / Certificat number :

241213-C3489AA

Date d'émission / Issuing date:

12/12/2025

Frédéric SPECIALE
Directeur des opérations / Director of operation

cofrac
CERTIFICATION
DE SYSTÈMES
DE MANAGEMENT
N°4-0062
Portée
Disponible sur
www.cofrac.fr



BCS Certification

Ce certificat est attribué à
The following certificate is assigned to

GROUPE GENESIENNE

**Siège social / The head office : 8 Allée André-Marie Ampère
42500 LE CHAMBON FEUGEROLLES**

BCS certifie que le Système de Management de l'Organisme mentionné ci-dessus a été évalué et jugé conforme aux exigences des normes ci-dessous :
BCS certifies that the management system mentioned above has been evaluated and assessed to meet the requirements of the following standards:

NF EN ISO 9001 : 2015

Pour le périmètre de certification suivant / *For the following certification scope :*

Étude, conception, production et installation d'équipements électriques industriels et tertiaires.

Study, design, creation and installation of industrial and tertiary electrical equipment.

Sous réserve d'un fonctionnement continu et satisfaisant du système de management de l'organisme, la validité du présent certificat dépend de la validité du certificat principal :
Subject to continuous and satisfactory operation of the management system, the validity of this certificate depends on the validity of the main certificate :

12/12/2025

Jusqu'au / Until

12/12/2027

Numéro de certificat / *Certificat number :*
241213-C3489AA-1

Date d'émission / *Issuing date:*
12/12/2025

Frédéric SPECIALE
Directeur des opérations / *Director of operation*

cofrac
CERTIFICATION
DE SYSTÈMES
DE MANAGEMENT
N°4-0062
Portée
Disponible sur
www.cofrac.fr



BCS Certification

GROUPE GENESIENNE

Ce certificat est attribué à
The following certificate is assigned to

SICAF

**Siège social / The head office : 5 Rue Julien Chomienne, ZAC des Acieries
42400 SAINT CHAMOND**

BCS certifie que le Système de Management de l'Organisme mentionné ci-dessus a été évalué et jugé conforme aux exigences des normes ci-dessous :
BCS certifies that the management system mentioned above has been evaluated and assessed to meet the requirements of the following standards:

NF EN ISO 9001 : 2015

Pour le périmètre de certification suivant / *For the following certification scope :*

Étude, conception, réalisation d'armoires électriques sur mesure, installation/câblage sur site client, modification sur installations existantes.

Study, design, construction of custom-made electrical cabinets, installation/wiring on clients' premises, modification of existing systems.

Sous réserve d'un fonctionnement continu et satisfaisant du système de management de l'organisme, la validité du présent certificat dépend de la validité du certificat principal :
Subject to continuous and satisfactory operation of the management system, the validity of this certificate depends on the validity of the main certificate :

12/12/2025

Jusqu'au / Until

12/12/2027

Numéro de certificat / *Certificat number :*

241213-C3489A-4

Date d'émission / *Issuing date:*

12/12/2025

Frédéric SPECIALE

Directeur des opérations / *Director of operation*

